



La Corporación Despertar 21.9.94
Presentan libro sobre el padre Hurtado

Sergio Molina, ex titular del Ministerio de Planificación, presentó oficialmente el libro *Bienaventurados: Homenaje al Padre Hurtado*, editado recientemente por la Corporación Despertar con el patrocinio de la Fundación padre Hurtado. Molina destacó que para él era un privilegio presentar un libro donde se toca tan fielmente el mensaje evangélico de las "bienaventuranzas, las que deben ser el modelo de vida de cualquier cristiano.

—También es un privilegio porque es un homenaje al padre Hurtado un hombre que es un bienaventurado por excelencia—, manifestó. Finalmente, Molina mencionó lo significativo que era presentar una publicación en la que habían participado periodistas destacados demostrando que lo bueno y lo simple es también una gran noticia. Durante la ceremonia, Pedro Arellano, director de la Corporación Despertar, destacó el proceso de gestación del libro señalando que esta fue una experiencia singular, "porque se salió a reportear el lado luminoso de la vida y se fue en

busca de esos santos del mundo de hoy". Asimismo, Margarita Serrano habló de parte de los ocho periodistas que participaron en esta iniciativa. Señaló que le resultaba muy difícil poder hablar en nombre de Raquel Correa, Rosario Guzmán Errázuriz, Verónica López, Paulo Ramírez, Alejandra Pérez, Pilar Bascuñán y Ana Campos, pero que deseaba agradecer por la posibilidad de haber participado en este proyecto.

—Esto invirtió en mi completamente el orden de las cosas. Nosotros los periodistas fuimos público, porque el libro que ustedes tienen en sus manos es una noticia feroz, genial y quienes dan esa noticia son los bienaventurados, aquellos entrevistados que nos permitieron convertirlos en comunicadores y nosotros ser los testigos de esta importante iniciativa—, dijo. Finalmente, Pedro Arellano agradeció a todos los presentes e hizo entrega de un libro a cuatro personas en representación de todos los que participaron en esta iniciativa. En este libro, de



Libro-homenaje sobre el próximo beato chileno.

132 páginas de gran formato y a todo color, cada una de las "bienaventuranzas", del evangelio, fue abordada por un periodista y un fotógrafo, quienes, luego de un profundo trabajo de investigación y una serie de entrevistas, dieron a conocer la experiencia de personas, de diversos sectores sociales, que con sus vidas de sencillez y fidelidad a su llamado interior, "testimonian la dicha de los bienaventurados". El libro está a la venta en la Corporación Despertar, ubicada en avenida Bilbao 2765, o en importantes librerías y locales del rubro.

La Tercer 21.9.94 p. B 15

Presentan libro sobre el padre Hurtado. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Presentan libro sobre el padre Hurtado. [artículo], il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile